






























f.238 

Monsieur Jemming demande à Madame Silva où en est Le projet de 
L'aménagement d'une aire de jeux Le Long de La piste cyclable à hauteur du Terrain 
Multisports, à Larochette? 

Madame Silva explique qu'une réunion avec les responsables de L'Administration de 
L'Environnement se tiendra dans La semaine du 1er février en vue de délim iter La forêt 
alluviale. Le projet a été introduit en mars 2020 . A part un accusé de réception du MDOI 
notre administration n'a pas d'autre info . 

Monsieur Jemming informe Le Conseil communal qu'il avait été approché par une 
famille de La rue de Mersch pour Lui expliquer qu'un arbre faisant partie de La 
ceinture rocheuse derrière Leur habitation était tombé sur Le toit de Leur maison. 
Le garde forestier a vite réagi et a pris en charge L'affaire étant donné que Les 
arbres et rochers font partie du domaine de L'Etat. 

Monsieur Jemming demande à Madame Silva si L'Hôtel de La Poste est bien vendu 
ou non ? 
Madame Silva explique qu'à ce jour la Commune n'a pas encore été saisi par un 
document officiel d'un notaire se référant au droit de préemption . 

Monsieur Martellini demande à Madame Silva si Les travaux de réaménagement 
du Centre Culturel avancent bien ? 
Madame Silva explique que pour Le moment Les travaux avancent selon Le planning . 
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